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受　　付 金曜日

担当課
建設課
税務収納課
農林課

ＮＯ．
地籍調査について

要望・意見

地籍調査の関係だが、現在税務課で300円で販売している切り図について、20年前に市
道ができているのに現状が全く反映されていない。早急に是正していただきたい。道が
できても課税され続けている。

対応状況等

香我美町地区懇談会で意見聴取平成31年4月12日

香我美町地区 1

【地域への回答内容】

【建設課】
現在、下井地区の地籍調査を行っており来年には終わる予定。市道の未登記について
は、かなりの数があるが順次取り組むようにして切り図に反映していく。

－後日対応－
6月10日に市長、副市長、建設課、農林課、税務収納課、地域支援課で協議。
地籍調査も含め、未登記の解消に取り組んでいく。



受　　付 金曜日平成31年4月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取

担当課
防災対策課
学校教育課

要望・意見

香我美中学校の第2体育館が避難所の指定になっている。山北第2ブロックと合同で避
難訓練を行う予定だが、前校長から使用許可はいただいているが、引継ぎで新校長に
訓練実施予定を伝えていただきたい。
また、中学生にも年に1回は訓練に参加していただき、ゲーム形式で啓発をしてはどう
か。

対応状況等

ＮＯ．
中学生の避難訓練参加について

香我美町地区 2

【地域への回答内容】

【市長】
大変いいご意見だと思う。避難訓練に子どもたちも参加して行うことはとても大切なこと
で、一例を揚げると城山高校の体育館で避難所訓練を実施している。高校生と地元の消
防団、地元の方が参加し、その中で連携ができて、いざというときに役に立つと思った。
昨年実施したこども議会においても、避難所での自分たちの役割や「どのように行動した
らよいのか、教えてもらいたい」といった質問があった。今後、中学生と地元の方が一緒
に訓練することは大きな財産になっていく。ご意見のようなことを今後やっていければと
思う。校長先生も代わったので、教育長の方から依頼するようにする。

【防災対策課】
香我美中学校の体育館使用の件につきましては、後ほど回答いたしますので連絡先を
お聞かせ願いたい。

【教育長】
中学生も防災訓練に参加しながら防災意識を高めていくことが大事である。昨年は、夜
須の小・中学校が防災訓練に参加し、今後自分たちがどのように災害時に関わっていく
かという防災学習の中から、大人と子どもたちが一緒に参加する防災訓練は大きな意義
があると思う。中学生は災害時には大きな力となるので、学校と相談しながら取り組んで
いく。

-後日対応-
【学校教育課】
５月１７日、学校教育課長が香我美中学校長を訪ね、地域避難訓練時の体育館使用に
ついて問い合わせを行う。校長からは、前もって依頼があれば可能との回答あり。
　また、訓練に中学生が参加することについては、協議が必要であり、校長としては直接
話をしたいとのこと。
　学校教育課から質問者に連絡を取って校長の考えを伝え、後日校長から連絡を入れ
る旨を伝えた。



受　　付 金曜日平成31年4月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取

香我美町地区 3

対応状況等

担当課 上下水道課

【地域への回答内容】

－後日回答－
【上下水道課】
平成31年度からの香南市水道事業基本計画の策定の中で未だ整備されていない維持
管理上必要な施設については計画的に整備を行うようにする。

ＮＯ．
適正な水質管理について

要望・意見

水道の事で、下山川と中山川は上水道、末延・末清・正延は簡易水道であるが、簡易水
道の水質の管理について、濁度計が付いていないと聞いている。塩素で消毒したらそれ
で安全かというものでもなく、上水道と同じ料金を徴収するとなれば適正な水質管理をし
てほしい。



受　　付 金曜日平成31年4月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取

香我美町地区 4

担当課 防災対策課

ＮＯ．
防災訓練の参加者数について

要望・意見

防災訓練において参加者が少なく、特に若者の参加がなければ防災意識は進んでいか
ないのではないか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【防災対策課】
避難所マニュアルにおける防災訓練の事と思うが、もっと事前に周知するとか対象者の
すそ野を拡大するとか、また、多くの方が参加できるような日程調整を考慮しながら今後
検討していく。



受　　付 金曜日平成31年4月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取

香我美町地区 5

ＮＯ．
集落活動センターについて

要望・意見

山北地区の懸崖菊づくりがお世話役の方たちの高齢化により継続できなくなった。今後
は、まちづくり協議会や集落活動センターに結び付けることができるのか助言をいただき
たい。

対応状況等

担当課 地域支援課

【地域への回答内容】

【地域支援課】
懸崖菊づくり以外にも山北地区において、どんな課題があるのかというように、課題の洗
い出しから始めたらどうかと思う。その課題が、まちづくり協議会あるいは集落活動セン
ターで解決できるのかどうか、市・県の職員と一緒になって検討していかなければならな
いと思うので、一度地域支援課にご相談願いたい。

－後日対応－
【地域支援課】
5/8に集落活動センター担当から質問者に話をした。後日、改めて相談に来るとのこと。



受　　付 金曜日平成31年4月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取

担当課 環境対策課

ＮＯ．
ゴミの不法投棄について

要望・意見

港や河川などのゴミの不法投棄について市の対策はあるのか。また、市広報誌を使った
啓発も行ったらどうか。

対応状況等

【地域への回答内容】

【地域支援課長補佐】※前環境対策課
集積場に集まるプラスチックゴミは業者が収集処理している。また、海岸・河川等につい
ては年１～2回市・県・関係団体や地域のボランティアの方で清掃を行っている。市内・山
間部・上流の河川については、市の監視員がパトロールを行って情報を収集している。
また、市民の方からの通報等があった場合は現場の確認を行っているが、ただ実際は
鼬ごっこである。
家庭から出るプラスチックゴミについては、広報誌等を通じて家庭でも分別のお願いをし
ている。また、事業所にも年に数回、廃棄物の減量のお願いの通知を出している。こう
いった取り組みを繰り返していくことでゴミの減量化につながっていくと思う。

－後日確認－
【環境対策課】
同上。

香我美町地区 6



受　　付 金曜日

ＮＯ．
野市町の子育て支援センター活動内容について

要望・意見

15年間おれんじ保育所で「あのね広場」を行って就学前の子どもたちを支援してきた。７
月から野市町で子育て支援センターも稼働するが、継続して支援していこうと考えてい
る。支援センターでの活動日程について、わかれば早急に教えてほしい。

対応状況等

担当課 こども課

平成31年4月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【こども課】
子育て支援センターについては、週２～３回予定しており早急に利用人員・利用曜日時
間帯等を把握したうえでご回答する。

－後日回答－
【こども課】
4/18に担当者より質問者へ連絡し、出張ひろば（あのね広場）の予定を報告した。
※毎週火曜日と金曜日の9：00～12：00、水曜日の13：00～15：00に実施する予定。

香我美町地区 7



受　　付 金曜日

香我美町地区 8

担当課 環境対策課

ＮＯ．
資源ゴミのビンについて

要望・意見

資源ごみのビンについては、現在3種類に分別しているが、分別しなくてもよい自治体も
ある。年間通しても１袋あるかないかの量なので、分別しなくてもよい方法を検討してい
ただきたい。

対応状況等

平成31年4月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取

【地域への回答内容】

【地域支援課長補佐】※前環境対策課
全国的にはビンのリサイクルの技術が進んできている。今後は香南市が所属している日
本容器包装リサイクル協会とやり取りしながら、無駄な分別が起こらないようにより良い
方法をお示ししていく。31年度は現行の方法でいくと協会と確認した。

－後日確認－
【環境対策課】
同上。



受　　付 金曜日

ＮＯ．
森田正馬住宅の改修について

要望・意見

森田正馬住宅の改修はどうなっているか。

対応状況等

担当課 生涯学習課

平成31年4月12日 香我美町地区懇談会で意見聴取

香我美町地区 9

【地域への回答内容】

【市長】
「森田正馬生家保存を願う会」（以下会）というのがある。昨年、市の後援で没後80周年
記念行事を行った。住宅に関しては、耐震を含めどのように修繕していくか会の皆さんと
協議している。今後の活用としては、岩崎弥太郎邸のような中を見学できるような活用方
法を市としてはイメージしている。
現在市の所有であるが、市の所有で修繕していくのか、土地が市で建物は森田先生の
関連した財団が中心になってやっていくのか、いろいろ形はあると思うが一定の修繕、耐
震補強をどれくらいの規模でやれば一番いいのか設計費を予算計上して取り組んでい
る。

－後日確認－
【生涯学習課】
市長回答のとおり。
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